

Wir trauern um eine liebe Turnkameradin

In Erinnerung und Gedenken an

Caroline Hufschmid-Bürgler,

Ehrenmitglied des STV Niederwil, Mitglied der Damenriege und des Frauenturnvereins Niederwil.



Im Jahre 1972 trat Caroline Hufschmid dem STV Niederwil bei. Mit grossem Engagement hat sie in der Damenriege mitgewirkt.

Als Kassierin amtierte sie 1975 bis 1979, als Präsidentin der Damenriege von 1979 bis 1980.

Bei Ihrer Unterstützung an den Vereinsanlässen des STV Niederwil wurde sie fast immer von ihrem Heinz begleitet, der uns ebenso eine grosse Hilfe war.

Zum Ehrenmitglied ernannte sie der Turnverein im Jahre 1996.

Caroline hatte eine angenehme Ausstrahlung, die grosse Wirkung auf die Mitmenschen hatte. So wurde ihre direkte und immer mit viel Humor begleitete Art von allen sehr geschätzt.

1997 trat sie dem Frauenturnverein Niederwil bei.

Während mehr als 25 Jahren durfte man im Turnverein Niederwil immer auf sie zählen, wenn es galt eine Vereinstätigkeit am rechten Ort und zur rechten Zeit zu verstärken.

Am 31. März 2009 wurde sie von ihrem schweren Leiden im Spital Baden im Alter von erst 57 Jahren erlöst. Mit Caroline Hufschmid verlieren wir eine liebe Kameradin und ein engagiertes Mitglied. Eine gute Seele, die dem Turnverein eine grosse Stütze war.

Der STV Niederwil begleitet sie auf ihrem letzten Weg.

Wir werden Caroline Hufschmid ein ehrendes Andenken bewahren.

STV Niederwil / H.R. Schüepf – 2. April 2009

Zur **Urnenbeisetzung und Abdankungsfeier** besammeln wir uns am **Mittwoch, 8. April 2009 um 09.10 Uhr** pünktlich beim Brunnen vor dem Schulhaus Riedmatt. Wir tragen als äusseres Zeichen der Verbundenheit die Vereinstrainerjacke. Begleiten wird uns die Vereinsfahne.